

SEGELTAXI

Spendenkonto IBAN de18 6145 0050 1000 0907 10 KSK Ostalb Stichwort Segeltaxi

www.segeltaxi.com

Frischer Wind in guten Segeln - hale01 spielt für Segeltaxi.

Aalen. Das Heidelberger Indi-Pop-Duo hale01 spielt am 9. März in der Bar Noir / Aalen ein Benefizkonzert für das Segeltaxi.

Spätestens seit ihrem fulminanten Auftritt vergangenen Herbst auf der Kubaa-Stage sind sie keine Unbekannten mehr im Ostalbkreis. hale01 - Hinter diesem Namen verbergen sich Hanna und Lea. Die beiden jungen Musikerinnen haben sich zum Anfang ihres Studiums über ihre Geschwister kennengelernt und sich prompt entschieden eine WG zu gründen. Nach 5 Jahren Mitbewohnerinnen-Dasein und dem gelegentlichen Musikmachen in der Küche, haben sie 2023 das Band-Projekt hale01 gestartet. Ihre Texte und Melodien sind selbst komponiert und reichen von autobiografischer Selbstreflexion, über alltäglichen Anekdoten bis hin zu metaphorischen Ausflügen in die griechische Mythologie. Mit einer Gitarre und zwei Stimmen schafft hale01 eine seriöse und gleichzeitig bissig-freche Stimmung. Die beiden Stimmen finden in melodischer Zweistimmigkeit zusammen und kreieren gleichzeitig einen musikalischen Dialog der mit passender Attitüde untermalt wird.

15 Jahre sind es nun schon, dass die Benefizaktion Segeltaxi vom Stapel lief. Und seit 10 Jahren wird mit den gesammelten Spenden die Aktion "Segeltaxi - Familien aufs Boot" ermöglicht. Auch der Erlös des Konzerts in der Bar Noir unterstützt schwer kranke Kinder und deren Familien. Alljährlich wird in den Pfingstferien eine betreute Schiffsreise organisiert. 25 bis 30 Gäste gehen dann gemeinsam mit speziell ausgebildeten Betreuern eine Woche lang auf große Fahrt in der Adria. Eine Woche, die schon für sehr viele betroffene Familien ein großer Schritt zurück ins Leben war.

Die Bar Noir ist für das Segeltaxi bekanntes Terrain. Bereits 2019 fanden im Gewölbekeller der Bar mehrere Benefizkonzerte statt. Mit ihrem einzigartigen Ambiente ist die Bar Noir die Top-Adresse für Club-Konzerte in Aalen. Neben den Basic-Getränken Bier, Wein und Alkoholfrei wartet die Bar mit einer umfangreichen Liste von Cocktails und Gin-Tonic-Variationen auf.

Einlass zum Konzert ist am 09. März 2024 ab 20:00 Uhr. Eintritt: pay as you wish / jeder so viel er möchte und kann. Der Erlös geht zu 100 % in die Segeltaxi-Spendenkasse und unterstützt damit schwer kranke Kinder und ihre Familien.

09.03.2024, Einlass 20:00 Uhr
Bar Noir, Gmünder Straße 5, 73430 Aalen

Infos zum Segeltaxi

www.segeltaxi.com

Spendenkonto bei der KSK Ostalb, IBAN de18 6145 0050 1000 0907 10

Hale01 [www.instagram.com/ hale01 /](https://www.instagram.com/hale01/)

Bar Noir

www.bierhalle-aalen.de/bar-noir

SEGELTAXI

Spendenkonto IBAN de18 6145 0050 1000 0907 10 KSK Ostalb Stichwort Segeltaxi

www.segeltaxi.com



Bildunterschrift

hale01 spielt am 9. März 2024, 20 Uhr in der Bar Noir ein Benefizkonzert für das Segeltaxi.